



Der ABV beschloss in seinen Sitzungen vom 09.09. und 24.11.2010, die seinerzeit abgebaute Leuchte in der Eipstraße (Stichweg zur Spielgruppe Wunderland) wieder neu zu setzen (rd. 3.900 EUR) sowie in der Höhenstraße eine zusätzliche Leuchte zu errichten (rd. 2.600 EUR). Zudem soll vorbehaltlich der Finanzierung im Haushalt 2011 im Einmündungsbereich Agnesstraße/ Kaiserhof eine Straßenlampe aufgestellt werden (rd. 2.000 EUR). Da witterungsbedingt in 2010 die Arbeiten nicht mehr durchgeführt werden konnten, wird durch diese Beschlüsse der Ansatz im Haushalt 2011 belastet. Weiterhin wird auf die Liste der noch unerledigten Anträge auf Straßenbeleuchtung verwiesen. Ein Auszug aus der Liste liegt als Anlage bei.

Anlage(n)
-----------

Anlage 1: Lageplan

Anlage 2: Auszug Beleuchtungsliste